

Les autorités cubaines donneront des détails sur les mesures migratoires dans le cadre d'un programme télévisé



La Havane, 17 mai (RHC) Les autorités cubaines donneront aujourd'hui dans l'émission télévisée « Mesa Redonda » (Table Ronde) des détails sur l'application des mesures migratoires qui comprennent la prolongation de la validité des passeports, la réduction de leur coût et l'élimination des renouvellements.

Le directeur général des Affaires consulaires et de l'Attention aux Cubains de l'étranger, Ernesto Soberón, le responsable de l'Identification, de l'Immigration et des Étrangers du Ministère de l'Intérieur, Mario Méndez, et le directeur du Centre d'Études Démographiques, Antonio Aja, interviendront dans l'émission radiophonique.

Soberón a annoncé mardi que la validité du passeport actuel sera portée de six à dix ans pour les citoyens cubains âgés de 16 ans et plus, et à cinq ans pour les mineurs.

En outre, l'obligation de renouveler le document tous les deux ans sera supprimée et le coût des procédures associées sera réduit à 180 dollars ou euros pour les plus de 16 ans et à 140 dollars ou euros pour les moins de 16 ans.

Selon le fonctionnaire, ces mesures s'inscrivent dans le cadre de la politique du pays caribéen visant à renforcer les liens avec la communauté à l'étranger (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/322878-les-autorites-cubaines-donneront-des-details-sur-les-mesures-migratoires-dans-le-cadre-dun-programme-televisé>



Radio Habana Cuba